## Prologue du Tour de Romandie Le compte à rebours

Le mardi 29 avril, le cœur de Saint-Imier battra au rythme du prologue du Tour de Romandie cycliste. Le compte à rebours est lancé pour le comité d'organisation (CO) qui est au travail depuis plus d'un an maintenant.



Le comité d'organisation imérien avec, de gauche à droite et de haut en bas, Grégor Doutaz, Eric Achermann, Stéphane Boillat, Olivier Zimmermann, Yves Mathys, Béat Grossenbacher, Marielle Zumwald, Olivier Bifrare et Vincent Brahier. Manque sur la photo Olivier Trummer... photographe officiel.

Fort de huit membres au départ, le CO imérien en compte aujourd'hui 10. Des tâches spécifiques liées au sponsoring et à la mise en valeur de l'événement par l'image ont conduit à faire appel à des forces supplémentaires.

Ainsi, le président Grégor Doutaz, qui est également en charge du sponsoring, est aujourd'hui entouré d'Olivier Zimmermann (vice-président, sécurité, police et circulation), Béat Grossenbacher (secrétariat, communication et médias), Marielle Zumwald (finances), Stéphane Boillat (relations extérieures et partenariats), Olivier Bifrare (animation et sponsoring), Yves Mathys (sponsoring), Eric Achermann (constructions, logistique et bénévoles), Vincent Brahier (développement durable, parcours et transports) ainsi qu'Olivier Trummer (présence dans la caravane publicitaire et photographe).

Mais cela ne représente que la pointe de l'iceberg. La veille du prologue, pour la mise en place des infrastructures, et le jour J, pour assurer son bon déroulement, des dizaines de personnes seront déployées sur le terrain.

## Une séance plénière par mois

Comme on peut aisément le deviner, le travail en amont est conséquent. Le CO local en est à une douzaine de séances plénières depuis sa constitution. Grosso modo une par mois. Auxquelles il faut ajouter les réunions avec la direction du Tour de Romandie, les Services techniques de Saint-Imier, la police administrative, la protection civile, l'office des ponts et chaussées, les représentants des «feux bleus» (police cantonale, ambulance, sapeurspompiers) ainsi que les partenaires de la manifestation, en particulier les entités liées à la fondation Grand Chasseral.

Les membres du CO ne sont par conséquents pas mécontents d'avoir entamé le compte à rebours. Ils sont surtout impatients d'accueillir les quelque 160 coureurs professionnels faisant partie des meilleures équipes mondiales et d'offrir ainsi un spectacle de tout premier ordre à la population locale et régionale. **CO PROLOGUE TDR**